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吉身学区の人口動態 

（令和５年 12月 1 日現在） 

■世帯数  ７,３６８世帯 
<前月比   ±０> 

■人 口 １７，６８６人 
<前月比    －２> 

令和５年度 吉身学区男女共同参画社会づくり 

地域研修会 開催 
11 月 19 日 「世代を超え 

て交流しませんか？」をテーマに 

ＤＶＤ「家庭からふりかえる人 

権 話せてよかった」を視聴した 

あと、ファシリテーターに、吉身 

学区人権擁護委員 清水佐代子さん、太田吉雄さんをお迎えし

て、4グループに分かれて意見交換をしました。グループ討議は、熱心

に和やかな雰囲気で行われていました。 

「手伝う」というより「共有する」という捉え方（自分事として考え 

る事）に気づいた。人との関わりの中で、決めつけない事の大切さを 

痛感しました。その人に寄り添う、話し合う、その人と向き合う事が大

切だと思った。など前向きな感想が多かったのが印象的でした。 

最後にファシリテーターの太田さんより人間の持っている意識は変え 

られるという言葉をいただき、また清水さんからは、今日感じた事を地 

域で自治会で家庭でお話下さい。そのことが豊かな地域づくり、社会 

づくりにつながると締めくくっていただきました。 

大変有意義な研修会となりました。ご参加頂きました皆さま、あり 

がとうございました。＜主催：まちづくり推進会議 人権教育部会＞ 

 

 

 

 

 

新年あけましておめでとうございます。  

     吉身学区の皆様におかれましては、健やかに新年をお迎えになられたこととお慶び申し上げます。 

旧年中は吉身学区の諸活動にご支援、ご協力を賜り誠にありがとうございました。 

     昨年１月下旬には 10 年に一度の寒波による大雪の影響でＪＲ東海道線が運行不能となり、 

守山駅でも帰宅困難者が出ました。いち早く宮本前市長が一時避難所の開設などの対応をされ、 

新聞、テレビに取り上げられ市民として誇らしく思いました。このことを受け、市では守山駅前近江鉄道ビルを災害時の一時

滞在施設とする協定を所有者との間で締結されました。 

又、１月に守山市長選挙が行われ、森中新市長が誕生しました。４月には滋賀県議会議員選挙、10 月には守山市

議会議員選挙が行われ選挙の年でもありました。 

     一方、新型コロナウイルスも４年目を迎えましたが、３月にはマスク着用基準が緩和され、５月には２類相当から５類

に移行されました。自治会も少しずつではありますが感染対策に留意しながら活動を再開しました。吉身学区におきまして

も、自治会や各種団体などのご理解とご協力を得て、コロナ前の規模で『第 42 回学区民のつどい』や『第 23 回吉身学区

福祉の心を育てるつどい』を開催することが出来ました。多くの学区民の方にお越し頂き喜んでいただけたと思います。 

１月 27 日には、令和５年度の吉身学区防災訓練予定をしています。自治会役員の皆様を始め多くの方のご参加を

お願い致します。吉身学区がさらに「安心・安全で住みよいまち」になるようにまちづくり推進活動・社会福祉活動を展開し

てまいります。皆様のご支援・ご協力をお願い申し上げます。 

皆さまのご健康とご多幸をお祈りし、新年のご挨拶とさせていただきます。 

  
 

新年のご挨拶   吉身学区長 中川 郁男 

令和5年度 吉身学区歩こう会 開催 

 11 月 23 日 竜王町公民館からアグリパーク竜

王まで約 5 ㎞を歩きました。出発時は、真っ白な朝

霧の中、バスは進み、歩き出す頃には、爽やかな秋

晴れとなり絶好の歩こう会日和となりました。 

 苗村神社に立ち寄り、集合写真を撮りました。 

 次に浄満寺に隣接した八幡神社境内の本殿に

ある木造薬師瑠璃光如来坐像(重要文化財)を

特別に拝観させていただきました。 

 そのあと、アグリパーク竜王で昼食をとり、無事に

守山市役所まで戻ってきました。 

＜主催：まちづくり推進会議 スポーツ健康部会＞ 

 

 

 

 

 

  


